

Ressort: Finanzen

Postchef für Lockerung des Nachtflugverbots

Bonn, 01.02.2019, 00:00 Uhr

GDN - Der Vorstandsvorsitzende der Deutschen Post, Frank Appel, hat sich dafür ausgesprochen, die Nachtflugverbote in Deutschland einzuschränken. "Es gibt heute so viel leisere Flugzeuge, die wir auch schon im Betrieb nutzen, sodass es aus meiner Sicht vielerorts nicht mehr unbedingt eines Nachtflugverbots bedarf. Wenn es hier Lockerungen gäbe, würden sicherlich viele Betreiber auch auf leisere Maschinen umstellen", sagte Appel dem Nachrichtenmagazin Focus.

Die Maschinen seines Unternehmens würden "immer effizienter und auch leiser", so der Postchef weiter. An den meisten deutschen Flughäfen gibt es Nachtflugverbote. Die Kernruhezeit liegt in der Regel zwischen null Uhr und fünf Uhr morgens.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119382/postchef-fuer-lockerung-des-nachtflugverbots.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619